
Le Mole Calcio torna in società Squillace

La S.S. Le Mole Calcio ha un nuovo responsabile della scuola calcio, si tratta di Stefano Squillace. Non
un volto nuovo, dunque, dalle parti dell’Attilio Ferraris di Santa Maria delle Mole, alla luce dei lunghi
trascorsi marinesi del tecnico Uefa B. Stefano Squillace ha militato, infatti, per sei anni con il Santa Maria
delle Mole del Presidente Armando De Simone ricoprendo per quattro stagioni la carica di responsabile
della scuola calcio e in seguito quella di allenatore degli Juniores Regionali e Giovanissimi Regionali.
Squillace è stato responsabile della scuola calcio anche al Domenico Fiore con la Lepanto Marino, per
tornare poi fra il 2015 e il 2016 a Santa Maria delle Mole, dove ha allenato i Giovanissimi Provinciali con la
S.S. Le Mole Calcio. Nell’ultima stagione Stefano Squillace ha guidato i 2004 del Pro Calcio Tor
Sapienza. Il nuovo responsabile della scuola calcio gialloblù ha le idee ben chiare: «Vogliamo
incrementare il numero degli iscritti con una proposta di qualità, che vedrà la presenza di tecnici altamente
qualificati e moderne metodologie di allenamento». Il tutto sarà arricchito dall’affiliazione con una società
professionistica: «Stiamo lavorando – ha dichiarato Stefano Squillace – per affiliarci con il Carpi, i colloqui
sono a buon punto e siamo fiduciosi di poter ufficializzare questo matrimonio nei prossimi giorni».
Squillace ha infine concluso: «Ringrazio il Presidente Stefano Serani per avermi dato la possibilità di
tornare nel posto dove avevo lasciato il cuore».

Le Mole Calcio, il Presidente Serani all’Amministrazione: «Oltre al Fiore c’è anche il Ferraris»

In seguito all’“armonia ritrovata fra l’U.S. Lepanto e il Comune di Marino”, così si legge in una nota
diramata dall’Ufficio Stampa di Palazzo Colonna, il Presidente della S.S. Le Mole Calcio, Stefano Serani,
ha commentato: «Accogliamo con favore l’esito positivo di questa vicenda. Il prosieguo dell’attività da
parte della Lepanto, è una bella notizia per tutta la città di Marino e per la sua comunità. Faccio pertanto
gli auguri per la prossima stagione al Presidente e amico Massimo Gargano». Stefano Serani ha poi
commentato l’annuncio del Sindaco Carlo Colizza che ha dichiarato di aver trovato “i fondi per una
risistemazione complessiva dello stadio”: «Siamo felici di questa attenzione da parte dell’Amministrazione



Comunale di Marino verso l’impianto sportivo “Domenico Fiore”, un vero e proprio fiore all’occhiello della
nostra città. Ci auguriamo che ci sia la stessa premura anche per le altre strutture del territorio comunale,
a partire dall’impianto “Attilio Ferraris” di Santa Maria delle Mole».
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